



来馬

令和6年7月23日発行



TEL 0143(85)5041 FAX 0143(85)5085

縦割り活動の効果을期待して～体育祭(7/12) 校長 中島英治

縦割り活動と言え、高学年が低学年のお世話をする場面や、クラブ活動や運動会がある小学校をイメージしますが、西陵中学校では、今回の体育祭が典型的な縦割り活動であり、本校の雰囲気象徴する代表的な学校行事と言えるまでに定着してきました。

本校の体育祭、以前は室蘭の入江陸上競技場で実施していました。2020年度、コロナの流行により修学旅行が延期され、中体連大会が中止となるなか、できる限り学校行事を取りやめることなく、本校のグラウンドでもできる体育祭を検討した結果、この年度から、全校で楽しめる、赤・青・黄色の縦割り3チームによる体育祭が始まりました。



今年で5年目となる縦割りの体育祭、生徒にどんな影響を与えているのでしょうか。



- 最高学年として責任を持ち、積極的に発言や行動するのは簡単じゃないということを改めて知ることができました。
- 1年生が楽しんでいる姿を見られて良かったです。2年生は後輩もできて、カッコいい姿を見せてあげれたと思います。来年はもっとカッコいいところを見せましょう。
- 来年、2年生は後輩を引っ張っていくことになりませんが、自信をもってください！ とても頼りになる2年生でした。
- 後輩へ。とにかく全力でやること。一人ではできず、そこに仲間がいるから協力して勝利につながる、納得のいくような体育祭にしてください。

上記は16日、3年生がチーム反省会議で記入した、振り返りシートの内容です。紙幅の都合で4人分しか紹介できないのが残念でなりません。先輩は後輩に温かい言葉掛けと来年以降の期待を寄せ、後輩は先輩に憧れや感謝の思いを寄せていました。

先輩は、後輩から憧れや信頼を得ることで自信がもてるようになります。後輩は、先輩に追い付き追い越そうと努力します。統率力や調整力、コミュニケーション能力も身に付き、年下を思いやる優しさや年長者への畏敬の念も育まれます。縦割りの体育祭を経験した西陵中の生徒が、2学期も大きく成長することを期待しています。

※ 今年度は、学校祭(9月20日)も縦割り活動で行います(演劇・ダンス・制作)。

7/12 西陵中学校体育祭 終了！
色祭一笑～おれ達、やればできるんで～

7/5 2024 より良い学校生活を目指して
～いじめについて考える～**全校道徳**



縦割り活動(赤・青・黄)ならではの
チームワークを発揮



【渦潮走】

① 黄 ② 赤 ③ 青

【二人三脚】

① 黄 ② 赤 ③ 青



【綱引き】

① 赤 ② 黄 ③ 青



【長縄】 ① 黄 ② 青 ③ 赤



【総合優勝】 黄色

おめでとうございます。



全校生徒記念撮影より

第51期生徒会執行部が中心となり、全校生徒が楽しく過ごせるより良い学校を目指すために、中学生の中で起こりうる「いじめ問題」について目をそらさず、考えていかなければならないことを目的に全校道徳を開催しました。

自分自身や周りの人が嫌な思いをせず、楽しく、安心して学校生活を送れることを考える時間にしました。

2020年の生徒会執行部がまとめた

いじめ撲滅行動宣言を読み上げました。

- 一、いじめの空気が起こらないようにしましょう。
- 一、誰にでも平等に接しよう。
- 一、自分の意志をしっかりと持ち、相手に伝わるよう注意しよう。
- 一、相談できる人や環境を大切に、感謝と尊重の気持ちを持とう。
- 一、善悪の区別をつけ、お互いに個性を認め合う西陵中学校にしよう。

2024年(令和6年) 夏季休業期間
7月24日より8月22日まで

【お知らせ】 ◇8月10日～8月15日迄
学校閉庁日とします。期間中の緊急連絡は、留守電アナウンスのとおり、市役所(85-2111)へご連絡ください。

令和6年度前期学校評価「保護者アンケート」について、アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。

また、体育祭当日、広報活動の写真撮影等にご協力いただきましたPTA広報委員会の皆様、清掃活動にご協力いただきました環境美化委員会の皆様、ありがとうございました。

